



Rencontre avec la Direction locale le 6 avril 2021 à Rouen.

La Direction ne nous ayant pas convié à faire un point suite au troisième confinement, l'Intersyndicale est allée à sa rencontre.

La Direction locale n'a pas donné de consignes particulières suite au nouveau confinement. Seul un message a été mis en ligne sous Ulysse et Ulysse cadre pour indiquer un semblant de route à suivre.

Pour l'Intersyndicale, il est inacceptable que les collégiens ne rentrent pas dans le cadre du dispositif ASA.

Qui laisserait un enfant de 12 ans seul au domicile des parents ? Cela pose un problème de sécurité et quid du décrochement scolaire

On nous parle de responsabilité. Qui est responsable dans l'affaire.....

Pour nous, les parents dont les enfants sont au collège relèvent de droit d'une ASA. D'autant que la Direction générale refuse tout Plan de Continuité d'Activité.

L'Intersyndicale a demandé à la Direction de faire un message à l'ensemble des agents pour leur donner la meilleure visibilité possible.

Réponse en attente.

Nous avons rappelé, de nouveau, à la Direction locale que nous n'étions pas son porte-parole.

Nous sommes intervenus aussi sur la **campagne d'Impôt sur le Revenu** et notamment les **permanences** que la Direction locale demande aux services de faire.

Plusieurs services ont indiqué qu'ils refusaient de faire ces permanences dans ce contexte de COVID pour éviter la propagation du virus.

Dans une période de confinement, il est irresponsable d'exposer les agents à un risque de contamination, notamment en prenant les transports en commun et sur un nombre plus important de sites.

Cette volonté de permanences sur ces sites semble plus relever d'une campagne de communication en faveur du Nouveau Réseau de Proximité que d'une véritable volonté de réaliser un service de proximité.

Loin d'être contre un refus d'accueil du public, la période ne semble cependant pas adaptée. Mieux vaudrait permettre à nos structures d'accueillir décemment nos usagers que d'aller faire de permanences « factices ».

**Encore et toujours un recul...Quelle sera la situation dans le cas d'un
4 ème confinement.**

Une raison de plus s'il le faut pour suivre

**la HMI nationale intersyndicale le 8 avril
de 14h30 à 15H30**

Les modalités de cette HMI vont seront communiquées dès que possible.